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La natura pratica della vecchia anima 

Anchorage - Alaska 

27 gennaio 2018 

Kryon canalizzato da Lee Carroll  

–––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––– 
Le informazioni qui riportate sono gratuite e disponibili per essere stampate, copiate e distribuite a piacere. Il loro 

copyright, comunque, ne proibisce la vendita in qualsiasi forma tranne che per l’editore. 

 

Questa canalizzazione è stata rivista [da Lee e Kryon] per chiarirne la comprensione a chi la legge. Qualche volta le 

informazioni vengono anche aggiunte. Spesso ciò che avviene dal vivo ha in sé un’energia comunicativa che la 

trascrizione non è in grado di rendere. 

–––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––– 

 

Salve, miei cari, io sono Kryon del Servizio Magnetico. 
 
Avete davanti a voi una bellissima energia, eppure potreste non rendervene conto. Il passaggio dal 
buio alla luce è una transizione profonda. Quello che avete imparato, vivendo sul pianeta, è che la 
transizione può risultare difficile, specialmente quando passate da un’energia oscura a una più 
luminosa. Nell’oscurità c’è chi combatterà fino alla morte per impedire il cambiamento. Per loro è 
uno stile di vita e un sistema di controllo. Però, miei cari, questa transizione della Terra sta 
succedendo davvero. La velocità con cui avviene dipende unicamente dalla vostra decisione. Sul 
pianeta, la libera scelta determinerà la tempistica. Vi trovate nel cambiamento ora e avete appena 
iniziato a vederlo.  
 
Arriverà il momento in cui potrete letteralmente dire: «È uscito il sole, la luce ha vinto» e non vorrà 
dire che tutto quanto il pianeta sarà illuminato. Piuttosto, quel che avrete sarà un pianeta che pensa 
in modo diverso. Si tratterà di un paradigma dell’esistenza basato più sulle verità fondamentali di 
quello che una vecchia anima sa, che non su quello che saprebbe un novellino del pianeta. È un 
paradigma nuovo, fondato sui concetti di una natura Umana che cambia – una maturazione e un 
riequilibrio della coscienza – e avrà un aspetto molto diverso.  
 
Come pensate apparirà la futura vita pratica di una vecchia anima, durante una giornata? In che 
modo sarebbe diversa da quella che conoscete, solo per un giorno? Voglio farvi un breve esempio.  
 
 
 
Una  Giornata nella Vita del Nuovo Umano 

Spesso usiamo il personaggio di Wo per le parabole e le storie, e oggi lo faremo di nuovo. Wo non è 
né uomo né donna. In questa storia può essere uno o l’altro, anche se lo definiremo un lui. Questa 
sarà la storia di una giornata nella vita pratica di una vecchia anima, in un tempo futuro che non è 
ancora arrivato. Racconterà un nuovo paradigma, dal momento in cui si alza fino a quando va a 
dormire.  
 
Credibilità 

La storia, miei cari, deve iniziare con voi che capite che questo individuo, questo Umano, questa 
vecchia anima del futuro, ha un paradigma dell’esistenza del tutto diverso da quello che avete voi 
oggi. È un paradigma in cui l’Umano ha letteralmente cambiato il rapporto che ha con tutto ciò che 
lo circonda. Ha modificato il suo rapporto con Dio, con le persone intorno a sé e con la Terra. 
Quindi, per voi potrebbe essere arduo credere a tutto ciò che vi mostrerò adesso, ma voglio che 
ascoltiate il racconto per un momento. Nel narrarvelo, ogni tanto dirò “STOP”. Allora rivelerò un 
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paragone tra la vecchia energia e ciò che vi viene mostrato. Rispetto a quel che avviene oggi, il 
modo in cui Wo gestisce le cose nel prossimo futuro sarà diverso come il giorno dalla notte.  
 
In questo nuovo paradigma, Wo, la vecchia anima, è nato in una civiltà che ha da tempo superato la 
convinzione che tutto l’aiuto provenga dall’esterno. Non è una civiltà che crede di essere indegna 
agli occhi di Dio. Non sente di doversi rivolgere a una fonte più grande per poter conseguire delle 
soluzioni alla vita quotidiana. Quindi, proprio in questa rivelazione, vedete già una grossa 
differenza rispetto alla civiltà in cui vivete voi. Il loro paradigma dell’esistenza è cambiato e Wo 
crede che l’Essere Umano abbia dentro di sé tutte le cose spirituali e bellissime. Il “Dio interiore” è 
un messaggio assimilato grazie ai maestri ed è la nuova natura Umana. Ora viene applicata in modo 
pratico nella vita quotidiana. Quindi, non si “va a cercare aiuto in giro” come si fa oggi, o come si 
faceva in una vecchia energia, in cui quasi un’intera civiltà crede di essere indegna e che tutte le 
cose buone vengano dall’alto. Perciò voglio che ci riflettiate per un momento, perché è così che Wo 
affronta la sua giornata.  
 
STOP  

 
Pensate davvero che questo accadrà mai? Pensate che l’umanità arriverà mai al punto in cui sentirà 
di non dover cercare aiuto da una fonte esterna? Pensate che verrà mai il giorno in cui i luoghi di 
culto saranno dei semplici edifici antichi? Sembra un’esagerazione, finché non pensate a questo: 
che cosa significa per voi evoluzione della coscienza? Non sarà mica una cosa che viene imposta 
all’umanità. Anzi, è un qualcosa che l’umanità vedrà da sé nel corso del tempo. Sarà logica e avrà 
senso, grazie a una lenta evoluzione della coscienza. Con il tempo, l’umanità inizierà a capire quello 
che intendevano davvero i maestri e inizieranno a mettere in pratica ciò che essi dicevano. Per eoni 
agli Umani è stato detto che le cose più sacre che esistano sono dentro ogni singolo Essere Umano. 
“Fatto a sua immagine” significa fatto a immagine dell’amore e, in questo, l’umanità inizierà a 
rendersi conto che l’immagine del Dio creatore è sempre stata dentro. Perciò, gli Umani possono 
accedere a Dio, allo spirito e agli antenati istantaneamente, tramite dei processi interni. Dunque, è 
da qui che iniziamo la storia.  
----------- 
 
Come ogni mattina, Wo si sveglia per andare al lavoro: posa i piedi sul pavimento e fa un esercizio 
di affermazione e si aspetta cose belle. Questa è la prima cosa che fa. Sospinge la coscienza della 
benevolenza nella sua giornata fin dall’inizio. L’affermazione è questa: «Questo è un buon giorno e 
avrò una coscienza che supererà ogni sfida che incontrerò oggi. Davanti a me ci sono cose belle.»  
 
STOP  

 

Perché mai lo fa? Nella vecchia energia quanti Umani lo fanno? Lasciate che vi illustri la modalità 
popolare: posate i piedi sul pavimento, state per alzarvi e dite: «Oh, ecco qua, un'altra giornata 
difficile. Spero che le cose vadano meglio di ieri. Ho ancora in mente i problemi di ieri e non ho 
dormito bene. Non so cosa mi succederà oggi. Spero di sopravvivere!» Vedete differenze? La 
differenza maggiore è nell’aspettativa della benevolenza, ma, veramente, c’è di più. In realtà, Wo 
sta dicendo: «Io posso controllare questa giornata!» Si tratta di una considerazione pratica, quindi 
la prima cosa che fa, con i piedi sul pavimento, è di festeggiare il fatto che supererà tutti i problemi 
che si presenteranno. Quel che fa è CREARE la sua realtà.  
 
Ricordate: l’umanità avrà sempre a che fare con la dualità. Ci sarà sempre la scelta tra luce e 
oscurità, dramma e amore. L’idea che un giorno avrete un pianeta perfetto, in cui niente va storto, è 
un’idea artificiale che molti Umani hanno a causa del vostro pensiero lineare – bianco o nero – o 
dell’idea che tutti la penseranno allo stesso modo e saranno angelici. Voi avrete sempre la libera 
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scelta e avrete sempre un passato e una registrazione akashica unici, che funzioneranno per voi in 
modi positivi. Questo crea idee e opinioni differenti. Avrete ancora una forma di politica, ma sarà 
molto diversa e molto più elegante.  
 
Allora, che cosa sta facendo veramente Wo, in quel momento? Sta creando, mediante la sua 
coscienza, qualcosa di fisico – una bolla, potremmo dire, che poi starà davanti a lui ovunque vada. 
Diventa una cosa pratica come mettersi le scarpe per camminare sulle superfici dure. È troppo 
pensare che un Umano, un giorno, possa iniziare la giornata in quel modo? 
 
Wo si lava i denti e fa tutte le cose che fate voi oggi, per prepararsi a uscire di casa. Wo va 
comunque al lavoro con un veicolo, anche se non tutti i suoi vicini lo fanno. Le cose sono cambiate 
parecchio nel tempo. Il veicolo di Wo potrebbe sembrare un po’ diverso, ma lui ce l’ha per poter 
andare al lavoro.  
 
Lungo la strada verso il lavoro, Wo vede qualcosa che potrebbe effettivamente cambiare la sua vita 
per sempre, se lo permetterà. C’è stato un incidente tra due veicoli. Ai suoi tempi non è una cosa 
che avviene di frequente, ma le reazioni Umane, gli errori di giudizio e le distrazioni sono ancora 
presenti e c’è stato un evento orribile, che lui si trova davanti. Sul marciapiede c’è una donna in 
lacrime, una madre. Intorno a lei alcune persone cercano di calmarla. A poca distanza, Wo vede le 
ambulanze che stanno caricando i corpi coperti e immobili dei suoi figlioletti morti.  
Per questa donna, la vita ha preso una piega straziante. Creerà il potenziale di un dolore che dura 
tutta una vita e che va al di là dell’immaginabile. Per lei la giornata era iniziata bene, ma, in un 
attimo, i suoi figli non ci sono più. La donna porterà con sé fino alla tomba il ricordo di questo 
giorno. Potrebbe esserci storia più orribile, per una madre? 
 
Wo è travolto dalla tristezza e inizia a piangere. Vedete, in questa nuova Terra, in modo molto 
pratico, la compassione è la regina delle emozioni. Wo vede tutto, e, improvvisamente, lui non 
prova più soltanto empatia. Sente, invece, tutto quello che prova lei. Wo ferma la sua auto e 
continua a piangere. Poi fa qualcosa di molto speciale, miei cari. Si ricompone e inizia un 
procedimento che conosce bene e che ha già fatto molte volte. Inizia a visualizzare questa donna nel 
futuro, mentre si riprende, capisce, sopravvive e trova un po’ di pace riguardo a questo evento, in 
modi che, forse, sono insostenibili, secondo le conoscenze psicologiche di oggi.  
 
Egli la vede riprendersi in modo così buono, da riuscire a visualizzarla mentre torna a sorridere. 
Questa è la visualizzazione che lui, poi, invia direttamente verso il marciapiede su cui si trova la 
donna in quel momento di orrore e tragedia, sapendo di aver appena piantato un seme molto reale. È 
reale e Wo ha appena messo in pratica una cosa chiamata azione compassionevole.  
 
STOP  

 

Se questo accadesse oggi, ci sarebbero comunque persone molto compassionevoli. Tuttavia, la cosa 
potrebbe ferirle in modo permanente. Non dimenticherebbero mai quello che hanno visto. 
Danneggerebbe il loro bambino interiore e il fattore della gioia. Nella civiltà odierna ci sono 
talmente tante cose come questa, talmente tanti orrori come questo, quotidianamente, che molti 
Umani sensibili entrano in una tale empatia da rovinarsi la vita. Non riescono a pensare ad altro che 
a quanto siano ingiuste le cose e a come vorrebbero cambiarle. Piangono ogni giorno per quello che 
sta succedendo da un’altra parte e, nel frattempo, miei cari, non aiutano nessuno! Anzi, nel far 
questo si spingono perfino in un’energia più bassa di empatia, preoccupazione e paura. Moriranno 
più giovani del previsto. Tutto perché la loro compassione ha avuto la meglio su di loro.  
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Ma Wo non permetterà che questo accada, perché sa che questa modalità è vecchia e pericolosa. 
Dunque, una delle caratteristiche di questa nuova energia, che vi stiamo rivelando e che rientra nella 
natura pratica di una persona normale, è quella di assistere a situazioni come questa e passare 
immediatamente all’azione compassionevole. Wo ha pensato immediatamente a una soluzione e ha 
inviato azioni di compassione, perché la coscienza può modificare le cose. Un po’ come oggi 
quando vi capita di pregare per qualcuno, ma Wo fa di più. Egli proietta la gioia nel futuro per la 
donna. Egli crea comprensione e ripresa per quella donna, a partire da questo giorno. 
 
Wo mette in moto l’auto e riparte. Smette di piangere e, invece, inizia a sorridere, perché riesce 
effettivamente a vederlo succedere, nella sua mente. Verrà un giorno in cui lei tornerà a sorridere. 
Verrà un giorno in cui lei si riprenderà. Non oggi, non domani, non il mese prossimo, non l’anno 
prossimo, ma un giorno, quando tutte queste cose si saranno depositate dentro di lei, in un modo 
che lei possa capire. Wo prende parte all'umanità della sua ripresa, anche se lei resta sul 
marciapiede e lui va via.  
Wo arriva al lavoro e, ben presto, ha una buona giornata. Sta facendo il suo lavoro, poi viene 
chiamato nell’ufficio di uno di quelli che comandano. Ora, quello che avviene dopo non entra nei 
dettagli. Mi terrò sul generico. Può essere uno di tanti scenari, che riconoscerete tutti. Wo litiga con 
il suo supervisore. Potrebbe essere una qualsiasi di queste situazioni: «Wo, sei di nuovo in ritardo. 
Wo, c’è stato un problema con uno dei tuoi clienti. Wo, dovrai lavorare nel fine settimana, perché 
questa cosa non va bene. Wo, questa volta non ti promuoviamo. Proprio come la volta scorsa.» Wo 
questo, Wo quello. «Wo, stiamo pensando di eliminare il tuo ruolo o di sostituirti.»  
 
Wo esce dall’ufficio e, per un attimo – solo per un attimo – viene travolto da una vecchia energia 
chiamata “preoccupazione e paura”. Che cosa farà senza il suo lavoro? Come farà a dire alla moglie 
quello che è appena successo? Che cosa vorrà dire per lui? Si tratterà soltanto di dover fare un po’ 
di straordinario che non aveva pianificato o c’è di più? Poi Wo si ferma e fa un respiro profondo. In 
un istante, rimette in prospettiva tutto quello che è successo e si rende conto che è l’inizio di un 
cambiamento. Sarà un cambiamento benevolo, anche se non capisce come. Wo non conosce la 
tempistica, ma inizia a sorridere, perché è l’inizio di un cambiamento che lui sa essere buono per lui 
e benevolo per tutto ciò che lui è.  
 
STOP 

 

Se questo accadesse oggi, quale sarebbe la reazione tipica? Sarebbe questa: preoccuparsi tutto il 
giorno; preoccuparsi tutta la notte; preoccuparsi per tutto il mese a venire; dirlo a tutti gli amici, così 
potranno preoccuparsi insieme a voi. Questo si chiama “dramma”. Qualunque cosa accada, il 
dramma continua sempre. Si creerebbe anche un ponte di oscurità tra il datore di lavoro e il 
dipendente. E poi, altre preoccupazioni: «Adesso che cosa succederà? Che cosa può succedere? 
Non mi apprezzano. Non valgo niente.» 
 
Nella mente di Wo non c’è nessuna di queste cose, ma lui, in circa tre secondi, ha convertito il 
potenziale da una reazione di paura da vecchia energia a un pensiero che è molto al di sopra della 
coscienza di oggi. Automaticamente, Wo ha rigirato l’energia in uno scenario che dice: «Forse 
questo non è il mio posto. Forse questo è un segno. Magari succederà qualcosa di bellissimo. Non 
sto nella pelle. Farò ciò che mi viene detto. Farò gli straordinari. Accetterò persino il preavviso 
(notifica di licenziamento), perché è in arrivo qualcosa di meglio.» 
 
Poi la giornata procede. Nemmeno mezz’ora dopo, sente esultare. Uno dei suoi amici, in uno degli 
altri cubicoli dell’ufficio, è stato promosso in una delle posizioni che desiderava lui. Wo si avvicina 
e partecipa di cuore ai festeggiamenti, in modo sincero. È contentissimo che un suo amico ci sia 
riuscito, ed è felicissimo che quell'amico abbia avuto un aumento… felicissimo! Non vede la cosa 
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come un riflesso in qualche modo legato a lui. Non permette alle notizie che aveva avuto prima di 
minare la sua felicità per l’amico.  
 
STOP 

 

Devo proprio dirlo? In una vecchia energia, c’è molto sé e molta proiezione dell’ego. «Perché io 
no? Che cos'ha lui che io non ho? Si è preso il mio posto. Lui non mi piace più. Non gli parlerò più. 
Andrò a casa a rodermi il fegato.» È come se, a questo punto, una persona facesse di tutto per 
rimanere depressa. Poi continua: «È terribile! Prima sembra che possano licenziarmi e poi scopro 
che qualcun altro è stato promosso al mio posto.»  
Invece, la reazione non è affatto quella, perché, vedete, Wo sapeva già che “o questo o qualcosa di 
meglio” ed era convinto che “la benevolenza è in arrivo”. Lui non sa quando o come, ma di fronte a 
lui c’è un amico a cui è capitata una cosa meravigliosa, una cosa buona, che cambierà il suo stile di 
vita. Wo sa che, ben presto, il collega lo dirà ai familiari e insieme ceneranno festeggiando e 
cantando. Che bel momento per festeggiare la gioia di un amico! 
 
STOP 

 

Ma è minimamente possibile? Un Umano è in grado di mettere veramente da parte i sentimenti di 
dolore o preoccupazione, al punto in cui il suo primo pensiero è quello di festeggiare l’altra persona 
che, forse, potrebbe avergli portato via il lavoro? Questa, miei cari, è l’evoluzione della coscienza. 
Vedete, proprio come aveva sentito empatia per la donna, Wo prova gioia per il suo amico. È una 
cosa che si è sviluppata, nel corso di generazioni di evoluzione. A voi può sembrare al di là delle 
capacità normali di un Umano, ma è lì che state andando.  
 
Adesso è ora che Wo torni a casa. Wo, come tanti Umani nel mondo, ha molte cose in testa, ma ha 
ricevuto un pensiero intuitivo che diceva: «Ti stai dimenticando qualcosa.» Wo non riesce a 
focalizzarlo, quindi resta un pensiero sfuggente, senza sostanza. Wo torna a casa.  
 
La casa di Wo è piccola, ma molto bella. Ha una splendida famiglia che la pensa come lui. Ma ci 
sono alcune cose che Wo sa devono essere in un certo modo. Sua moglie è un’ottima cuoca e la 
cena viene servita ogni sera a un orario preciso. Lui deve esserci puntualmente. All’inizio del 
matrimonio Wo aveva commesso l’errore di fare tardi e lo fece solo quella volta. La reazione fu che 
sua moglie non si era sentita apprezzata. In effetti, la compagna di Wo meritava che lui si 
presentasse puntualmente per gustarsi quello che lei aveva cucinato e a cui aveva dedicato almeno 
un’ora e mezza. La famiglia lo aspetta sempre. Infatti, Wo è puntuale, come sempre, e sta per 
entrare in casa, quando il suo intuito gli dà il messaggio “Wo, oggi è il tuo anniversario di 
matrimonio”. Accidenti.  
 
È necessario prendere immediatamente una decisione. Faccio una corsa dal fioraio, compro un 
mazzo di fiori, un biglietto, e torno, ma in ritardo per la cena? Qual è la cosa migliore? Essere in 
ritardo per la cena o non avere i fiori (cosa orribile)? Il suo intuito gli è servito. Wo fa una breve 
sosta, non dal fioraio, ma al chiosco che ricorda di aver visto all’angolo, poco distante. C’erano tanti 
fiori, belli, con prezzi più alti, ma belli come lei merita. Wo acquista velocemente i fiori e ritorna 
più in fretta che può, ci sono voluti però 15 minuti. Ora è in ritardo di 15 minuti. 
 
Non sa che cosa succederà, però almeno ha i fiori. Ora, potrebbe entrare dicendo «Felice 
anniversario! Tesoro, scusami per il ritardo.» Ed è quello che fa.  
 
Ma succede anche qualcos’altro. Vedete, quando varca la soglia, trova lì tutti i suoi amici! È una 
bellissima festa di anniversario a sorpresa e lui ha in mano quei fiori (grazie, intuito!). Wo non è in 
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ritardo per la cena, perché non c’è nessuna cena! C’è la festa, invece. Wo non l’ha delusa e HA I 
FIORI! Capite? Che cos’è successo?  
 
STOP 

 

Wo si è fermato un attimo dando ascolto al suo intuito, una parte di lui più elevata, che sapeva più 
di lui quel che stava succedendo a casa. Il suo intuito sapeva quello che avrebbe dovuto fare,  l’ha 
ascoltato e si è fidato e, immediatamente, è andato a comprare i fiori. 
  
In un’energia più vecchia, miei cari, avreste avuto un essere Umano del tutto smarrito, che aveva il 
50% delle probabilità di prendere la decisione giusta o sbagliata, senza capire che c’è una parte di 
voi innata e più elevata che ne sa molto più di voi. C’è un Sé Superiore sopra di voi e, nel caso di 
Wo, sapeva che c’era una festa. Per Wo è normale ascoltare il proprio intuito e lo fa tutti i giorni, è 
un suo punto fermo, non qualcosa di immateriale che lo sfiora appena. Esso gli dice chi chiamare e 
come dire le cose che deve dire ai clienti a cui deve parlare. È il suo stile di vita e Wo sa che 
funziona. Lo mette in pratica e ha sempre funzionato. 
 
Quando la festa è finita, sua moglie dice: «Grazie mille per questi meravigliosi fiori freschi! Wo, ci 
siamo divertiti tantissimo!” Wo è d’accordo e non gli passa neppure per la mente di raccontare a sua 
moglie cosa è successo al lavoro. Sorridendo, Wo pensa: «Le darò più tardi la buona notizia.» 
 
Wo sta per andare a letto. Ha ancora i piedi sul pavimento e, prima di metterli sotto le coperte, dice: 
«Grazie, Spirito. Grazie, Creatore. Grazie per avermi fatto essere là per quella donna. Grazie per 
aver potuto aiutare il mio amico a festeggiare. Grazie a tutte le cellule del mio corpo per essere 
ringiovanite, oggi. Grazie per la malattia che oggi è stata ricacciata, perché non mi sono fatto 
prendere dalla paura, dalla preoccupazione o dal dramma. Grazie al mio bambino interiore e al 
mio Innato, perché ora posso sorridere. Non sono preoccupato per il mio lavoro: questo o qualcosa 
di meglio.» Wo si volta a guardare la sua compagna di vita. «Buona notte, amore.» 
 
 ̶  ̶  ̶  ̶  ̶  ̶  ̶  ̶  ̶  ̶  ̶  ̶  ̶  ̶  ̶  ̶  ̶  ̶  ̶  ̶  ̶  ̶  ̶  ̶  
 
Questa storia è vera. Tutto quanto. È successo su pianeti che voi non conoscete. Questo è il 
potenziale che avete voi di pensare molto al di sopra di qualsiasi cosa stia accadendo ora nella 
vostra vita, anche se sembra irreale o impossibile. Questo paradigma definisce l’illuminazione. 
L’era della compassione sta arrivando. Riscriverà e rimetterà in prospettiva tutto ciò a cui pensano e 
reagiscono gli Umani.  
 
Vi ho mostrato solo un’istantanea, non qualcosa che è completamente fuori dalla portata reale, ma 
qualcosa che, invece, appartiene a voi, è nel vostro lignaggio futuro e meritate. Questo perché avete 
superato la soglia del 2012. Molti potrebbero dire: «Caspita, mi piacerebbe esserci per vederlo.» 
[Kryon sorride]. Ci sarete. Tutti voi. Tutti quanti.  
 
E così è. 
Kryon 

 
 http://www.kryon.com/CHAN2018/k_channel18_anchorage.html   

 
Traduzione a cura di Nicoletta per Stazione Celeste 
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Talia 
  

Emissario della Terra Interna 
Canalizzata da Stefania Croce 

 

FAI LA DIFFERENZA 

  

Salute a te amico e Viandante Galattico che questo sia un buon tempo per scoprire la Luce 

generata dal Divino entro di te. 

Io sono Talia, ambasciatrice di Moanja, città di Lemuria. Sono stata designata dal Consiglio 

degli Anziani per portare le sacre Frequenze della nostra dimensione nella vostra; per 

ripristinare ponti energetici che favoriscano il piano evolutivo e creino maggiore 

consapevolezza in coloro che sono pronti a sentire, in coloro che sono scesi sulla terra con il 

preciso compito di iniziare ad avviare la nuova Era adesso in corso. 

Vi vediamo e Vi sentiamo.  

Per questo siamo in tanti da differenti distanze e posizioni a sostenervi. Comprendiamo 

quanto sia difficile mantenere la memoria di chi Siete nei vostri corpi. Si tratta di un lavoro 

molto faticoso. Per questo siete seguiti da vicino. Non potete neppure lontanamente 

immaginare quante Presenze abbiate accanto, quanti suggerimenti vengano sussurrati, 

quanta energia prodotta per contenere il vostro prana. Di notte siete in “viaggio” e avete sete 

di Conoscenza, andate da varie Sorgenti e lì bevete a sazietà per tornare al vostro corpo la 

mattina colmi, riempiti. 

SIATE POSITIVI! 

FATE LA DIFFERENZA! 

ABBIATE IL CORAGGIO DI ESSERE GENERATORI DI LUCE. 

Siete antesignani della Nuova Era! Siate consapevoli di questo. 
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Il caos che sta emergendo non vi sta schiacciando, non sta aumentando. Esso in realtà sta 

emergendo. C’è sempre stato, in profondità. Prima manipolava in modo occulto. Ora si sta 

palesando. Nei prossimi tempi, si paleseranno giochi occulti di potere che hanno manipolato 

l’intera umanità da tempi assai remoti. E quando un gioco viene scoperto perde la sua 

ragione d’esistere. Ma è proprio in questo frangente che ognuno di voi dovrà mantenere la 

propria posizione Divina. Continuando a emettere Compassione, Amore, Tolleranza ed 

assenza di giudizio. 

Tutte queste sono prerogative spirituali appartenenti alla nuova era. Ognuno di voi sta 

compiendo un training, un allenamento per rinforzare tali qualità. 

Tu caro amico, cara amica sei molto di più di questo corpo, di questa mente, di questa 

identificazione terrena, ricordalo! Ciò non significa che il corpo valga meno dello Spirito, 

ma non sei solo questo. 

Con Amore infinito ti giungano le benedizioni di tutto lo Spirito di Lemuria, accoglile in 

ogni aspetto di te, che siano balsamo per ogni ferita, che siano Luce che eleva l’oscurità, che 

sia silenzio e celebrazione del Divino in te. 

Con questo ti saluto e onoro la Fiamma che arde nel Cuore, che le tue parole, pensieri ed 

azioni siano ispirate da Essa. 

  

Talia 
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Gli Angeli di Satya 

www.suonidiluce.com 
 

Aiuti per esprimere la Dolcezza 

“Ora che sei consapevole dell’immensità che la dolcezza racchiude, ti dono dei piccoli aiuti per 
poterla esprimere. 

Visualizza di mettere delle piccole ali sotto ai tuoi piedi: così renderai il tuo andare leggero, 
armonioso, calmo e consapevole. 

Visualizza di mettere delle piccole ali alle tue mani: sentirai quanto è bello prendere e riporre le 
cose con la dolcezza. 

Questo ti aiuterà a percepire quanto tutto è vivo, ti permetterà di ricevere la ‘fragranza’ che tutto ciò 
che ti circonda ti può donare, ti aiuterà a donare la delicatezza e il rispetto che tutto richiede. 

Visualizza di mettere le piccole ali al tuo respiro: sentirai come il tuo respiro è un’energia molto 
sottile, impalpabile, impercettibile. 

Inspira e visualizza dentro di te questa energia che con le ali sale al cielo, espira e osserva come nel 
suo defluire diventa dolce, calma, naturale. 

Inspirando innalzi l’energia ed espirando la lasci defluire dolcemente. 

Mentre fai questo ricordati che ‘innalzarti’ ed ‘elevarti’ fa parte del disegno della tua Anima, 
ricordati che ‘innalzare’ ed ‘elevare’ fa parte del tuo compito. 

Visualizza di irradiare i tuoi occhi con la tua dolcezza: essi diverranno luminosi, amorevoli, teneri e 
molto espressivi. 

Visualizza di esprimere la dolcezza sorridendo: il tuo sorriso diverrà rassicurante, intenso, 
accogliente, radioso. 

Sii consapevole delle tue vibrazioni e avvolgile con la dolcezza: esse diverranno altissime, saranno 
calme e dolci, emaneranno pace, serenità, calma, gioia. 

Quando tocchi, visualizza di donare con il tocco l’energia della dolcezza: il tuo tocco sarà delicato, 
neutro, rispettoso, rassicurante, accogliente.  

Anche il tuo corpo può esprimere la dolcezza: fa’ movimenti lenti e armoniosi, fa’ movimenti 
calmi, fa’ che il tuo corpo esprima l’accoglienza, la disponibilità. 

  

Ricordati che l’espressione della dolcezza richiede totale consapevolezza, attenzione e 
responsabilità perché se è pura, candida spontanea: cura, nutre, rassicura, appaga il cuore;  
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se non è pura, non è candida, non è spontanea: ferisce, manipola, ecc. 

  

Come esprimere la dolcezza negli incontri e nei dialoghi 

- Quando parli a qualcuno o ascolti qualcuno, rimani alla distanza giusta, per non invadere la sua 
 aura; 

- usa parole motivanti e rassicuranti ed esprimiti con calma e pacatezza; 

-   fa’ che il tono della tua voce sia caldo; 

-   usa poche parole, chiare, precise e semplici; 

-   il tuo sguardo sia dolce e con dolcezza tieni lo sguardo negli occhi di chi ti sta parlando o ti sta 
ascoltando; 

-   tieni il viso sereno, le vibrazioni dolci e con il sorriso invita a parlare, a condividere; 

-   ascolta con pazienza ed empatia;  

-   sii attento che le espressioni del tuo corpo invitino a condividere ed offrano accoglienza;  

-   nelle richieste premetti sempre la motivazione con totale dolcezza; 

-   quando qualcuno ti chiede qualcosa, se puoi rispondere ‘sì’, aggiungi espressioni di disponibilità  
gioiosa; 

-   quando qualcuno ti chiede qualcosa, se devi rispondere ‘no’, premetti serenamente la 
motivazione del tuo ‘no’ con chiarezza e amorevolezza, e offri al richiedente il tuo aiuto per trovare 
altre soluzioni. 

Tutto è possibile esprimere senza creare nessuna difficoltà se le espressioni racchiudono la 
dolcezza, sono avvolte con la dolcezza, vengono donate nella dolcezza.  

  

Mantieni la dolcezza nel tuo cuore sentendola un tesoro da donare, chiediMi ogni mattina di 
aiutarti ad esprimerla: il tuo cuore percepirà la Mia dolcezza e ti aiuterà ad esprimerla con tutti, in 
tutto.” 
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NNoottiizziiee  ddii  TTrraassmmuuttaazziioonnee  AAggoossttoo  22001188    

di Sandra Ingerman 

Traduzione di Flavia Cavallaro e Nello Ceccon 

Voglio ringraziare ognuno di voi per i bellissimi messaggi che ho ricevuto per le Notizie di 
Trasmutazione di Luglio. 

So che molti di voi sono sensibili e che potrebbero sentirsi persi nelle attuali tempeste della 
vita che stiamo vivendo. Volevo condividere alcune cose della mia vita senza scrivere un'intera 
autobiografia.  

Sono cresciuta in un tipico quartiere di Brooklyn che è spesso raffigurato in programmi 
televisivi comici. Ma la vita non era divertente, visto che le persone faticavano a prendersi cura 
di sé e dei propri figli. 

Mio padre aveva un piccolo negozio a pochi isolati da casa nostra. Ogni tanto passavo di là 
dopo la scuola e a volte ci lavoravo. Mi piaceva stare fuori e praticare sport con i miei amici o 
restare a casa mia a scrivere storie inventate. Ma ho trascorso un bel pò di tempo ad aiutare al 
negozio. 

Quando andavo al negozio di mio padre c'era sempre qualcuno che mi fermava e mi chiedeva 
se ero disposta a fare due chiacchiere. Avevo solamente 7 anni e mi sarei sempre fermata ad 
ascoltare. Ricordo che un giorno il vento era fortissimo. E sapete, nelle strade di città quando il 
vento è così forte soffia terra e immondizia come un tornado intorno ai vostri piedi. Ricordo 
che un giorno spazzatura e sporcizia stavano volando intorno a me, quando un uomo anziano 
mi chiese di potermi parlare. Non ricordo la conversazione. Ricordo chiaramente la scena e il 
suo viso. Mi ha ringraziato alla fine del nostro tempo insieme per la mia gentilezza e per averlo 
ascoltato. 

Questo tipo di eventi continuava ad accadere. E c'erano clienti che venivano al negozio 
semplicemente per parlare con me, sentendosi ovviamente obbligati poi a comprare qualcosa. 
Ricordo una bella suora che veniva spesso a parlare con me, dicendomi che ero una bimba 
speciale. Non ero a conoscenza, a quel tempo, di come fossi di aiuto a così tante persone, ero 
un’ascoltatrice stellare e avevo sempre un sorriso per tutti. 

Poi, quando avevo circa 13 anni, ho potuto constatare di essere diventata piuttosto depressa. 
E nonostante fossi cresciuta in mezzo a persone che soffrivano, inclusa la mia stessa famiglia, 
ero una bambina piuttosto felice. Ma notai come questa felicità mi avesse abbandonata. Mi 
sedevo sul mio letto e mi chiedevo perché mi sentissi continuamente così triste. E a quel punto 
capii che stavo assorbendo il dolore delle persone intorno a me. 

Andando velocemente avanti nel tempo, è negli ultimi anni della mia adolescenza che iniziò la 
guerra del Vietnam. Ero indignata. Ho sempre supportato coloro che sono andati in guerra e 
naturalmente molti dei miei cari amici sono stati arruolati. Ma sentivo che la guerra era 
ingiusta e partecipai a manifestazioni a Wall Street dove ci venivano lanciate bottiglie e la 
polizia ci lanciava i lacrimogeni mentre marciavamo per le strade. 

Quando capii che i miei sforzi non avrebbero avuto alcun impatto sulla creazione di un 
cambiamento, credo di aver avuto quello che alcuni chiamerebbero un esaurimento nervoso, 
nonostante il quale potei continuare a lavorare, andare a scuola ed essere presente nel mondo. 
Per la mia sopravvivenza sapevo che avrei dovuto fare qualcosa di drastico per la mia salute 
mentale e così smisi di guardare qualsiasi notiziario o di leggere i giornali. Non seppi nemmeno 
chi fosse il presidente degli Stati Uniti per circa 10 anni. Ho fatto esperimenti con la droga, mi 
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sono trasferita in una comunità a San Francisco e ho iniziato a esplorare modi alternativi di 
vivere. 

In un vero e proprio progresso organico, iniziai a guarire. Durante i miei anni a San Francisco 
lasciai la comunità, mi iscrissi all’Università di Stato di San Francisco per laurearmi in Biologia, 
specializzandomi in biologia marina e amai tutto ciò che stavo imparando. Lavorai allo Student 
Learning Center (Centro di Apprendimento per Studenti). Il direttore si sedeva alla reception e 
aveva sempre il giornale sulla sua scrivania. Un giorno, dopo un anno circa in cui lavoravo lì, 
mi ritrovai a leggere un titolo in prima pagina. Non lessi i titoli di testata per mesi fino a 
quando un giorno iniziai a leggere articoli e questo fu il punto di ingresso nel ritrovare la mia 
strada per sapere cosa stava accadendo a livello politico. 

La mia storia continua con varie situazioni simili a questa. Ma la mia grazia e salvezza stava 
nell’aver avuto molto accesso ai regni invisibili attraverso la mia stessa predisposizione al 
lavoro spirituale, alle mie Esperienze di Pre-Morte e a tutta la medicina spirituale erboristica 
con cui avevo lavorato. E, in aggiunta a questo, nel 1980 venni introdotta al viaggio 
sciamanico. 

È stato durante il mio viaggio sciamanico che ho imparato dai miei spiriti aiutanti che posso 
influenzare un sacco di cambiamenti attraverso il lavoro spirituale. Tutti i miei insegnamenti e i 
miei libri sono scaturiti dalle meraviglie di ciò che mi è stato mostrato sul fondamento invisibile 
del cambiamento positivo che creiamo attraverso il lavoro che facciamo nei regni non ordinari. 

Condivido questo con voi in quanto centinaia di persone mi comunicano come si sentano 
troppo sensibili per lasciarsi avvolgere da comportamenti pazzi e disumani. Siamo più viscerali 
di quanto potremmo mai realizzare. Ma tantissime persone hanno attenuato il senso di 
percezione attraverso la ricerca di distrazioni. 

Tutti abbiamo un destino. Alcune persone aspirano ad essere politicamente attive e ad attuare 
dimostrazioni. Che gran regalo da condividere con la rete della vita, le persone che difendono i 
diritti di tutta la vita. Poi ci sono coloro il cui destino non concerne l'essere politicamente 
attivo. Ma il nostro destino e il nostro dono devono essere attivi nei regni invisibili che tessono 
un nuovo tessuto di realtà che sostituirà quello che si sta dissolvendo. Poi ci sono le persone 
che hanno il destino di fare entrambe le cose. Come spesso condivido, Gandhi è un esempio di 
coloro che potrebbero fare entrambe le cose. 

Abbiamo tutti dei regali da condividere proprio adesso. E se dovete fare una "interruzione di 
notizie" o attuare una lettura veloce delle notizie, allora prendetevi cura di voi stessi e fatelo. 
Qualche anno fa stavo leggendo i tweet di una donna meravigliosa che voleva rendere il 
pubblico consapevole di tutte le crudeltà sugli animali che accadevano nel mondo. Sentivo che 
dovevo leggere e vedere le foto o i video ogni giorno per onorare questi animali e non chiudere 
gli occhi su quello che stava succedendo. Il risultato è stato che ho avuto un crollo e mi sono 
così sconnessa da Twitter. 

Sì, ho lavorato molto nella mia vita in modo da poter essere una psicoterapeuta e una 
guaritrice sciamanica in grado di non ammalarsi assorbendo i problemi e il dolore dei propri 
clienti. Ma sono comunque troppo sensibile per ritrovarmi in una vera ondata di energie 
negative, storie di notizie strazianti e tanto odio. Tengo le orecchie aperte e sono certamente 
consapevole di tutto ciò che succede. Ma so che non posso immergermi in queste energie. 
Rimango fedele al mio lavoro sciamanico e lavoro su un livello diverso - non migliore o 
inferiore a quello che fanno gli altri - seguendo semplicemente il mio destino. 

Posso ancora essere una guerriera spirituale nel creare un nuovo mondo. Ma devo onorare la 
mia sensibilità, è ciò che mi rende una buona guaritrice, e lavorare sulle diverse dimensioni 
della realtà alla nascita attraverso il cambiamento. E questo è ciò su cui lavora Medicina per la 
Terra. 
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Ed è per questo che continuo a scrivere libri e a insegnare per ispirare le persone in diversi 
modi per attuare un cambiamento nel mondo. Da aggiungere a questo, il mio lavoro spirituale 
mi dà anche il conforto necessario per rimanere concentrata e centrata in questi tempi. 

Onorate il vostro destino riguardo ciò che siete venuti a fare. Se vi sentite persi nella tempesta 
attuale, prendetevi una pausa dai notiziari. Eseguite le pratiche spirituali che vi ho incoraggiato 
a fare, come ho scritto dal 2000 nelle Notizie di Trasmutazione, nei miei libri e come insegno 
nei miei seminari. Molti di voi hanno trovato pratiche con cui lavorare per supportare 
realmente la vostra salute e il vostro lavoro più profondo. 

Non sono solo parole frivole quando dico che è ciò che diventiamo a cambiare il mondo. Mentre 
ci riempiamo di energie spirituali di amore, luce, gioia, pace, onore, rispetto e uguaglianza, 
queste qualità si generano naturalmente attraverso di noi e iniziano a tessere nuove energie 
nella rete della vita. 

Non mettete in discussione il lavoro che è stato tramandato per migliaia di anni. La ragione per 
cui le pratiche che condivido sono così potenti è che funzionano. Ma sì, è vero che il 
cambiamento non arriva quando lo desideriamo. Ho scritto una bellissima sezione riguardo ciò 
nel mio nuovo libro The Book of Ceremony: Shamanic Wisdom for Invoking the Sacred Intro 

Everyday Life (Il Libro della Cerimonia: Saggezza Sciamanica Per Invocare Il Sacro Nella Vita 
di Tutti i Giorni). Gli sciamani hanno sempre usato la cerimonia per effettuare il cambiamento. 
Ed è tempo per tutti noi di portare la cerimonia nelle nostre vite su base molto regolare. 

Prendetevi cura di voi a tutti i livelli, poi prendetevi cura del pianeta 

Stavo cercando un messaggio che la dea Iside ha condiviso durante una delle mie sessioni 
mentre insegnavo in un corso online. Il messaggio che stavo cercando era sulla necessità di 
lavorare con il nostro cuore spirituale. Ma ho trovato questo, invece, che ho ritenuto opportuno 
condividere ora. 

Messaggio da Iside 

"Hai viaggiato attraverso molti regni diversi per conoscere la tua vera natura e per entrare in 
quelle parti vulnerabili di te che dovevano essere rafforzate. Il tuo lavoro è di vasta portata 
oltre te stesso. Poiché tu rifletti le parti del collettivo che hanno bisogno di guarigione. 

Abbiamo vissuto in tempi in cui gli umani si sono trovati privi di armonia con la natura e le 
regole della vita stessa. Sarà facile comprendere la strada da percorrere quando si verificherà 
più dissoluzione, poiché molti non si svegliano dalla trance ipnotica in cui vivono e non 
rispettano la vita stessa. 

Come ho insegnato più e più volte puoi cavalcare un'onda diversa. Perché oltre questa 
dimensione della realtà c'è un altro velo da aprire che ti permette di entrare in una nuova 
frequenza e in una nuova vibrazione della vita. Puoi viaggiare avanti e indietro tra queste 
dimensioni costruendo ponti in modo tale che le energie di guarigione possano inondare questo 
collettivo attuale. Ma non puoi salvare il collettivo. E non dovresti provare. 

L'amore è la forza di guarigione che tutti devono risvegliare. E non puoi costringere gli altri ad 
aprirsi ad uno stato di vero amore incondizionato. Innanzitutto devi iniziare amandoti. 
Immagina una tazza riempita eccessivamente di acqua che scorre dentro e che, continuando a 
scorrere, fuoriesce. Il tuo amore deve scorrere con facilità - non può essere un processo 
forzato. 

Una volta che hai sperimentato l'amore incondizionato della dea e l'amore incondizionato e 
l'accettazione per te stessa, solo allora puoi condividere questo amore e il potere di guarigione 
con gli altri. E tu, tieni tutto nell’amore e credi che quello che sarà sarà. C'è più di quello che 
puoi vedere con i tuoi occhi ordinari. 
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Ma saprai sempre nel tuo cuore che ti sei fatta vedere per te stessa, per la Terra e per tutta la 
vita. E in ciò porterai l'energia di un essere spirituale che ha apportato cambiamenti per tutta 
la vita. 

Rimani concentrata. Immagina di percorrere un sentiero dove c'è distruzione e dissoluzione 
alla tua sinistra e alla tua destra. Ma percorri il sentiero di fronte a te facendo un passo avanti 
alla volta e senza guardare a destra o a sinistra. Continua a camminare sul sentiero. E sappi 
che sei avvolta nell’amore da me e dagli dei e dalle dee per tutti i tempi. Gli antichi cantano 
per te per guidare la tua strada. Ascolta la loro canzone. I discendenti cantano per te. Ascolta 
come illuminano il tuo percorso. 

Cammina sul sentiero verso la vera libertà e lascia andare tutti gli attaccamenti. Sii solo 
amore. " 

Ora condividerò un estratto di un messaggio che Isis ha condiviso sul lavoro con il nostro cuore 
spirituale. L'intero messaggio che ha dato è scritto nelle Notizie di Trasmutazione di ottobre 
2017. 

"Nel vostro mondo gli insegnanti, compreso il vostro, vi incoraggiano ad aprire i vostri cuori allo spirito 

dell’amore. 

Ma questo insegnamento non è corretto rispetto al livello del cuore al quale vi è stato richiesto 
di connettervi. 

In quanto l’attenzione è stata posta sul vostro cuore fisico, il quale non è altro che una parte 
del vostro ego. E molti di voi sperimentano e vedono la sofferenza, che sta espandendo il 
vostro senso di compassione su un piano evolutivo. Vi porta nel profondo della vostra umanità. 
Ma siete ancora intrappolati nell’energia, nella vibrazione, nella frequenza della sofferenza e 
questa è l’energia con la quale state nutrendo il mondo. E portando questa energia di 
sofferenza, molte persone si stanno ammalando. 

Ora siete stati letteralmente e metaforicamente aperti nel luogo più profondo in cui tutta la 
conoscenza e la saggezza vi stanno aspettando affinché impariate da loro, mentre toccate più 
in profondità nella vostra umanità. 

Dietro il vostro cuore fisico c’è un cuore spirituale. Non avete bisogno di viaggiare troppo in 
profondità per connettervi con esso. Ciò è detto anche da molti guru, mistici e maestri 
spirituali. 

E questo cuore spirituale - tutt’uno con la Sorgente e la gioia, la beatitudine e l’amore 
incondizionato per tutta la vita e la creazione- non conosce sofferenza. Conosce la beatitudine, 
conosce l’amore incondizionato, ma non ha sperimentato la sofferenza su questa Terra.” 

Le persone continuano a scrivermi e a chiedere diverse preghiere per le difficoltà che si 
verificano in tutto il mondo. Vi prego di ricordare che tutto ciò a cui stiamo assistendo nel 
mondo oggi, nasce attraverso di noi. Sì, continuiamo a pregare. Ma se non esaminate i vostri 
sogni ad occhi aperti e non rimanete concentrati e disciplinati con il vostro lavoro onirico, non 
credo accadranno cambiamenti positivi. Poiché qualsiasi cambiamento che accadrà verrà 
generato da noi, non verrà a noi. 

La nostra bella e radiosa luna piena è il 26 Agosto. Esploriamo percependo il nostro cuore 
spirituale per addentrarci in uno spazio più profondo dentro di noi, svolgere il nostro lavoro di 
preparazione e unirci insieme come comunità spirituale per irradiare la nostra luce e il nostro 
amore dentro e attraverso la Terra. 

Se siete nuovi lettori delle Notizie di Trasmutazione, leggete "Creazione di una Rete di luce 
Umana" sulla homepage per le istruzioni su come unirvi a noi nella nostra cerimonia mensile. 
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URIEL 

www.ilcamminoversolaliberta.it 
 
 

MESSAGGI DI LUGLIOMESSAGGI DI LUGLIOMESSAGGI DI LUGLIOMESSAGGI DI LUGLIO    
    

02/07/201802/07/201802/07/201802/07/2018 

La dinamica del momento presente è nel porsi in ascolto e attingere dal cuore ogni 
sensazione e spirito di volontà che l'anima emana nell'unione e trasparenza del suo 
sentire. 
 
Tutto è Uno nell'Universo e l'unità di intenti e collaborazione dovrà nel tempo 
rispecchiarsi nell'ambiente circostante per ricreare una nuova realtà. 
 
Una realtà che inciti le genti a intraprendere sentieri nuovi ove rifulga l'interiorità e il 
riconoscimento dell'essere nell'Io Sono presenza anima nell'ora e qui. 
 
Vi esorto ad entrare nell'ascolto interiore. Ascoltandovi acquisirete la necessaria forza e 
intraprendenza nel sentirvi pienamente esseri che partecipano al cambiamento in atto. 
  
Arcangelo Uriel 
  

08/07/201808/07/201808/07/201808/07/2018 

 Lo spirito di speranza accompagni questo momento.  

La speranza si propaghi nell'aria circostante e inciti l'umanità a non desistere e trovare la 
forza come volontà nel proseguire il cammino di consapevolezza interiore. È molto 
importante che le anime si percepiscano parte del transito che sta avvenendo e procedano 
spedite verso la costruzione di una nuova realtà.  

Una realtà che sproni alla chiarezza dell'essere che dimora in coloro che si stanno 
riconoscendo presenza nell'ora e qui.  

La presenza dell'essere non destabilizza aiuta l'anima a sentirsi viva nel suo involucro 
corpo.  

Vi esorto ad andare oltre le apparenze contingenti.  

Ricordate che Voi nell'Unione interiore non siete soli.  

Voi siete parte dell'Universo.  



 17 

Bandite ogni timore e ascoltatevi.  

Il sentire si farà sempre più limpido e l'amore universale diverrà parte del vostro andare.  

Vi invito a ripetere all'interno del cuore: 

Io Sono chiarezza e luce e nella luce proseguo la strada del ricordo dell'anima.  

Arcangelo Uriel 
  
  

15/07/201815/07/201815/07/201815/07/2018 

  
Il vostro sentire e percepire vi seguirà in questo tempo accompagnandovi lungo il 
cammino. 
  
Sentire e percepire sono riflessi che l'anima emana. 
  
È la sua cadenza che si esprime nel riportarvi all'interno di Voi attingendo in quello 
spazio la necessaria volontà nell'andare. 
  
Cogliete l'attimo presente quale prova di una realtà che nel tempo avvenire darà i suoi 
frutti trasformando le vostre vite. 
  
Ricordatevi che siete importanti per l'Universo. 
  
Voi siete parte del tutto. 
  
Lasciate andare i timori e le perplessità di non farcela. 
  
Siate come canne al vento che si lasciano trasportare dalla sua brezza. 
  
Volgete lo sguardo in avanti percependovi nella pulsazione che il cuore emana momento 
per momento. 
  
La mia vibrazione vi accompagni e vi incoraggi a sentirvi parte del cambiamento che sta 
avvenendo. 
  
Un cambiamento che nel tempo darà i suoi frutti apportando una nuova visione della 
realtà. 
  
Vi esorto a portarvi nel cuore pronunciando: 
  
Io Sono cambiamento. Il cambiamento è parte di me. 
 

 Arcangelo Uriel 



 18 

 23/07/201823/07/201823/07/201823/07/2018 

Il cuore in questo momento esprime un battito particolare.  

La sua cadenza è a forma di onda che va verso la mente che si è allineata al suo sentire.  

L'onda delinea la vita che si è rigenerata percependo un sentire nuovo che rigenera e 
rinvigorisce le cellule del corpo.  

La trasformazione è in atto.  

Assecondate il presente e portatevi all'interno del vostro cuore attingendo dall'onda del 
suo campo la forza di volontà nel proseguire la strada.  

Nel sentirvi e percepirvi onda vibratoria che va verso l'Alto libererete la mente e la 
congiungerete al cuore dell'Universo.  

In quell'istante si instaurerà in Voi il principio libertà da ogni costrizione che vi 
impedisce di essere parte del cambiamento in atto.  

Vi esorto a pronunciare all'interno del cuore: 

Io Sono onda vibratoria che rigenera forza e volontà nel suo andare. L'onda che vibra è 
parte integrante del mio cuore.  

Arcangelo Uriel 
  

27/07/201827/07/201827/07/201827/07/2018 

Vi invito in questo giorno a cogliere i segni che il cielo emana. 

Portate lo sguardo verso l'Alto assecondando la manifestazione in atto. 

Un nuovo avvenire sta rinascendo e la Terra Madre ne è parte integrante. 

Sentitevi all'interno di questo processo attingendo dal cuore l'onda della vita che si sta 
evolvendo e riconoscendo nell'Io Sono di Presenza. 

  

Arcangelo Uriel 
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URIEL 

www.ilcamminoversolaliberta.it 
 

MESSAGGI MESSAGGI MESSAGGI MESSAGGI DI GIUGNDI GIUGNDI GIUGNDI GIUGNOOOO 

01/06/201801/06/201801/06/201801/06/2018 

 In questo momento l'energia che sta scendendo attraverso la luce che il Sole emana 

proietta nell'aria chiarezza e trasparenza. 

 
La Terra si sta uniformando a quella cadenza. 
 
Le menti umane sentiranno il bisogno di proiettarsi verso il cuore per ricevere dal suo 
battito volontà e incoraggiamento nel proseguire la strada. 
 
Vi esorto a unire il vostro essere alla vibrazione che l'aria emana e a sentirvi partecipi del 
grande passaggio che sta avvenendo. 
 
Nell'Unione vi percepirete parte del cambiamento e riorganizzerete le vostre esistenze. 
 
La luce che avrete accolto scioglierà i freni e le paure apportando pace e serenità 
all'anima. 
 
Volgete il vostro sguardo verso l'Alto e riconoscetevi Presenza Io Sono nell'ora e qui. 
 
Credete che tutto avete dentro di Voi nell'istante che vi ascoltate entrando nel silenzio 
della vostra Anima. 
 
Sentitevi spiriti liberi e pronunciate queste parole: 
 
Io Sono parte del Piano Divino che dimora in me. 
 
Io Sono Anima che sta percorrendo la strada e attraverso la luce che mi avvolge unisco 
la mia vibrazione alla vibrazione che l'Universo emana. 
  
Arcangelo Uriel 
  

08/06/201808/06/201808/06/201808/06/2018 

  
In questo istante della vita la scelta vi porterà a oltrepassare ogni difficoltà e torpore che 
l'ambiente proietta per non farvi avanzare. 
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Vi esorto a congiungere la mente al cuore. I dubbi e le paure scompariranno e la volontà 
quale forza interiore si farà avanti e vi inciterà a non desistere nel continuare il cammino. 
 
Crescerà il desiderio di unione tra le anime che si riconosceranno e porteranno avanti 
l'intento di creare una rete di consapevolezza verso il risveglio interiore. 
 
Ascoltatevi nel silenzio che il cuore aperto emana. 
 
Nell'istante che la sua fiamma divampa tutto intorno diviene più chiaro e le incertezze 
scompaiono. 
 
Vi esorto ad attivare la sua fiamma d'amore e sentirvi anime che si proiettano verso un 
nuovo divenire. 
 
Un divenire che vi accoglie nel riconoscervi spiriti liberi che vanno spediti verso la meta 
interiore. 
  
Arcangelo Uriel 
  
  

16/06/201816/06/201816/06/201816/06/2018 

  
La presenza è importante in questo momento quale riconoscimento dell'anima che 
dimora in un corpo. 
 
L'integrità così traspare. L'integrità di coloro che viaggiano in spirito di unità interiore. 
 
La mente è sintonizzata al principio cuore e la chiarezza risorge e rischiara l'esistenza. 
 
In quell'istante compare il bisogno di unione nelle anime che si riconoscono parte del 
Piano Divino che dimora in loro. 
 
Risorge così una nuova realtà che incita a costruire, edificare e realizzare nel tempo una 
visione del mondo ove prevalgono la speranza, la collaborazione, la gioia e l'Amore. 
 
Vi esorto a entrare all'interno del vostro silenzio interiore. 
 
Sarà il silenzio unito all'ascolto che vi farà riconoscere anime in cammino verso il 
cambiamento in atto. 
 
 Arcangelo Uriel 
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21/06/201821/06/201821/06/201821/06/2018 

  
Vi esorto a varcare la soglia ripetendo dentro di Voi: Io Sono chiarezza della mia anima 
e nella luce mi rigenero apportando amore e gratitudine al mio cuore. 
 
Il Sole lo inonda di luce e vigore. 
 
In questo giorno si è aperto il portale della chiarezza interiore. 
 
AUGURO BUON SOLSTIZIO A TUTTI VOI NELL'UNIONE CHE ESPRIME IL CUORE 
  
Arcangelo Uriel 
  

25/06/201825/06/201825/06/201825/06/2018 

  
È il tempo della riconciliazione con la parte più sublime che risiede nell'anima che si fa 
specchio di santità interiore. 
 
È il momento in cui la scelta è fondamentale per andare oltre ogni timore e freno. 
 
L'estate metterà in chiaro tutto quello che nel tempo non è stato risolto per mancanza di 
forza di volontà che risiede nel cuore. 
 
Sarà l'estate che farà trasparire ogni sospeso e la trasparenza si espanderà nell'aria 
circostante a dimostrare che il passaggio è in atto in coloro che si sono riconosciuti 
anima in cammino verso la meta. 
 
L'estate sia espressione di ascolto e silenzio interiore. 
 
Il presente risorgerà agli occhi del Sole e le anime antiche si riconosceranno nel ricordo 
e si uniranno nel sacro passaggio. 
  
Arcangelo Uriel 
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La via dell'Io Sono 

Una via di rinnovamento e crescita  
nell'Energia di Amore dell'Io Sono 

 
 

Il Miracolo quotidiano = Salto quantico-vibrazionale o salto 
nel buio 

di Mario Ramponi 
  

Talvolta si sente parlare di miracoli per improvvise guarigioni di malati prossimi alla loro 

fine per malattie conclamate ma anche di persone psichicamente malate, depresse e prive di 

speranza e di fiducia, di piacere di vivere e combattere per realizzare i propri obiettivi, che si 

riconciliano con se stesse apprezzandosi e valorizzando la propria esistenza come una nuova 

occasione di vita per affermare i propri valori e desideri, anche questo un miracolo di 

vita!!! 

C’è da fare una riflessione molto profonda: nel campo della salute fisica si parla di Miracolo 

cioè di intervento di forze soprannaturali, scientificamente non dimostrabili ma 

attribuite ad interventi “divini” senza una partecipazione cosciente della persona; in 

realtà è l’Innato Inconscio che ha lavorato e continua, è l’entità presente in ogni 

individuo che, guidata dal Karma della persona meritevole di risanamento e pronta per una 

nuova vita, opera concretamente la guarigione. 

C’è un altro tipo di Miracolo cui possiamo assistere spesso: quello quotidiano vissuto da 

chi, animato da volontà di cambiamento e di trasformazione, affronta ogni giorno un 

insieme di processi psicofisico mentali causati da situazioni rapporti ed eventi pratici 

che si possono riassumere in un concetto: salto quantico-vibrazionale o salto nel buio. 

Che significa ciò? 

Per rispondere occorre fare una premessa: noi umani stiamo avvertendo una forte 

spinta, un impulso a ricercare il senso profondo della vita per capirla 

apprezzandone i valori; sì, certo, ma sentiamo anche la necessità di modificare e adattare il nostro 

modo di pensare sentire e volere ad un contesto sempre più difficile di rapporti eventi e situazioni in tutti i 
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campi, sentimentale e relazionale, socio-economico e culturale politico religioso; da quando ci si 

sveglia a quando si va a riposare, dobbiamo affrontare prove-sfide dure ed 

esasperanti che creano ansia preoccupazione paura e malessere, certi comuni punti 

di riferimento culturali religiosi o morali non reggono più, c’è bisogno d’altro. Che cosa? 

Dell’Energia-pensiero-amore che è alla base del miracolo quotidiano, la forza di Luce e Amore che 

sappiamo essere di origine divina; infatti, noi siamo “scintille divine” e come tali apparteniamo alla Luce, 

al fuoco dell’amore, alla vita cosmica, siamo energia pura che dobbiamo imparare a gestire e usare per il 

nostro e altrui bene e del pianeta terra e del cosmo intero; non sono solo parole, sono una realtà da 

riconoscere e sperimentare con i fatti. 

Allora, vediamo come si può realizzare il miracolo quotidiano=salto quantico-

vibrazionale o salto nel buio. Inizialmente occorre fare una scelta precisa, volere uscire 

da uno stato negativo con il salto nel positivo: Il Miracolo di amore per se stessi!!! 

ma con volontà e desiderio molto motivato e profonda emozione. 

Si parte da un problema duro e persistente che crea uno stato d’animo di continua apprensione ansia e 

paura con pensieri emozioni e immagini martellanti di cui è quasi impossibile liberarsi (situazione karmica 

dura). Ci sono diversi modi per superarlo: abbandonarsi al flusso energetico tipo come 

va, va, ma consapevolmente con fiducia speranza e positività, così si interrompe il lavorio della 

mente speculatrice. Effetti: ti allei alla corrente karmica, hai l’impressione di essere tu a condurla 

e, siccome pensi positivamente, attirerai di conseguenza (legge di attrazione) eventi e situazioni 

nuove, favorevoli tali da risolvere il problema.  

Salto quantico (Vuoi cambiare vita? Cambia il corso dei tuoi pensieri): immaginati di essere, 

come effettivamente sei, energia di amore, accetta e vivi con comprensione le tue esperienze cercando di 

entrare nel flusso positivo anche con soddisfazione e naturalezza (autoaffermazioni aiutano), così farai un 

salto vibrazionale. Effetti: segui una corrente di pensieri ed emozioni nuove che attirano 

eventi e situazioni gratificanti positive e risolutive.  

Atto di Fede: il salto quantico può essere considerato anche come atto di fede con cui ci 

affidiamo alla “Provvidenza” ( energie dell’Io Sono e arcangeliche) che agisce per noi 
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guidandoci, possono accadere miracoli! Dipende dal grado di fiducia personale, ci devi 

credere! Effetti: hai l’impressione di fare un salto nel buio ma ti senti come 

sostenuto da una forza “superiore” e combatti credi speri e vinci. 

Sostituire il positivo al negativo: è la via della consapevolezza, della conoscenza che richiede di 

praticare con costanza le autoaffermazioni, mirate a sciogliere il karma negativo antico con la sofferenza e 

ad attirare il positivo per legge di attrazione. Effetti: hai l’impressione-certezza di costruire il 

tuo miracolo quotidiano; infatti, se valuti gli effetti di tale lavoro, puoi considerare 

veramente un miracolo, il tuo nuovo stato psicofisico e spirituale: purifichi la tua energia 

personale da dolore e sofferenza per traumi ed esperienze negative non elaborate; 

abbandoni abitudini modelli e schemi di pensiero basati sulla paura, insieme con 

credenze e atteggiamenti limitanti, mente e corpo si liberano di energie negative, 

rabbia rancore risentimenti e odio, lato ombra della nostra personalità, 

scompaiono,apprezzi finalmente la forza della tua “scintilla divina” libera e centro di 

attrazione di positività luce e comprensione. 

Ora è importante capire che lo stato di negatività continua, che richiede la trasformazione vibrazionale, fa 

sentire i suoi effetti in modo concreto e tangibile, anzi, in presenza di tali sintomi psicofisici si ha la prova 

certa che siamo pronti per il lavoro di rinnovamento, abbiamo la condizione certa per operare 

il miracolo quotidiano. 

Elenchiamo i molti sintomi più appariscenti (desunti anche da pubblicazioni specifiche oltre 

che da esperienze personali): insonnia o bisogno eccessivo di dormire, stanchezza sfinitezza, 

riscaldamento corporeo eccessivo, influenza ingiustificata e dolori muscolo-articolari e poi ancora disturbi 

cardiaci come tachicardia e cefalee anche forti, disturbi alla vista e all’udito, stati di coscienza alterati con 

allucinazioni e stati di ansia, attacchi di panico, depressione o eccessiva allegria, ira rancore e crisi di 

pianto, sessualità alterata con eccessi o assenza di stimoli, sensazione di perdita di identità, visioni di volti 

e figure, di film e scene di altre realtà, intromissioni telepatiche, suggestioni astrali e ossessioni fino alla 

possessione. Non c’è da preoccuparsi più di tanto perché, se se ne avverte qualcuno, 

è pronta la medicina: prenderne prima coscienza, poi possibilmente esprimerli a voce alta o scriverli 

su un foglio bianco con la ferma intenzione, sostenuta da pensiero-emozione, di affidarli alla luce divina 
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dell’Io Sono, quindi, attaccare l’autoterapia con pazienza costanza e disciplina ben 

sapendo che l’unico mezzo per realizzare il miracolo quotidiano sono le 

autoaffermazioni e le preghiere che racchiudono la forza motrice che sta dietro questo 

bisogno di cambiamento e di trasformazione: l’Energia Amore dell’Io Sono; infatti, lo 

scopo ultimo è elevare le vibrazioni energetiche personali per avere il potere di 

compiere il Miracolo Quotidiano. 

Formule: Io Sono la forza motrice di Amore Incondizionato dell'Io sono, nella mia scintilla 

divina vivo con volontà entusiasmo emozione e gratitudine il Miracolo Quotidiano della 

rinascita della mia nuova Coscienza del mio nuovo Essere…Io Sono Tutt'Uno con l'energia di 

Amore che scorre in me dandomi armonia vigore e salute… mi amo mi amo… e amo amo 

amo gioiosamente la vita  

Postilla 

Uno dei modi per realizzare il Miracolo quotidiano o salto quantico recuperando il livello energetico alto, 

è quello chiamato Atto di Fede in cui opera più che il pensiero, la potente energia emotiva sostenuta 

dalla fiducia nell’azione benefica e risolutiva dell’Io Sono che va evocato con la formula mirata: Io 

Sono calmo e so: Io Sono l'Io Sono.  

Si avverte allora come una forza superiore che accende nell'animo, nel cuore la fiamma della speranza, 

placa ogni conflitto interiore e dà la certezza della vittoria cioè il ritorno ad un livello superiore di 

frequenza energetica che consente la connessione con le entità molto vicine agli Umani: Padre (Io Sono) 

Arcangeli Angeli. 

Questa intima forza è di natura quantica nel senso che non segue il normale e lineare 

ragionamento logico razionale ma entra direttamente nella energia, nella sua essenza. 

Quindi, per ottenere risultati in termini di calma centratura e serenità per creare il nuovo 

karma con pensieri ed emozioni nuove ed attive, occorre entrare nella forza e diventare, 

anzi essere, la forza stessa con un atto mistico di unione e fusione ed operare 

senza esitazioni dubbi o tentennamenti (Atto di Fede). 
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Il processo di unione-fusione nell’energia deve essere immediato come per intuito-istinto 

sostenuto da forte emozione, siamo la forza che opera ciò che desideriamo senza 

intermediari; quando diciamo Io Sono….noi Siamo con umiltà Io Sono, così avvengono i 

Miracoli. Questi sono in realtà i cambiamenti psicofisico e spirituali, le guarigioni fisiche e 

psichiche, i successi delle nostre iniziative e aspirazioni. 

Portiamo un esempio pratico molto frequente: ci sono nelle nostre giornate momenti in cui siamo 

attraversati da correnti continue di pensieri-immagini emozioni e sentimenti che ci aprono un mondo di 

memorie-ricordi di dolore sofferenze e paure, delusioni sensi di impotenza e incapacità che ci bloccano, ci 

paralizzano la creatività e il normale e talvolta piacevole vivere quotidiano lasciandoci in balia delle 

energie a bassa frequenza oscure e debilitanti in sofferenza. C’è da dire anche che ai contenuti psichici e 

mentali provenienti dalla nostra Akasha, si aggiungono molto spesso,(anzi direi sempre, se non si è 

consapevoli della loro presenza), gli effetti devastanti delle egregore, le CONCENTRAZIONI 

ENERGETICHE NEGATIVE MOLTO FORTI E CONDIZIONANTI, emanate dalla gente, che si 

insinuano sottilmente creando paure confusione e deconcentrazione e spesso anche sintomi fisici di 

depressione apatia o di malattie strane. 

Quale difesa? Ognuno deve avere la sua, può intervenire usando le tecniche più idonee secondo la propria 

esperienza ma la tecnica molto sperimentata e di sicura efficacia è quella di cui sopra: evocare con la 

formula mirata l’Io Sono per raggiungere un’alta frequenza energetica e quindi connettersi anche ai 

messaggeri divini, gli Arcangeli. Occorre chiarire un processo energetico fondamentale, direi di 

vitale importanza: le entità superiori non scendono a livello personale se non c’è un 

adeguato livello energetico, che deve essere alto, altrimenti non possono essere captate. 

Una volta stabilito il contatto, insieme a loro con la forza dell’atto di fede si possono 

disciogliere e riportare alla luce dell’Io Sono, tutti i contenuti negativi e oscuri, è 

un’operazione che richiede una dedizione sentita mistica quasi, tale da suscitare in noi 

quella forza di amore che ripulisce e rigenera la nostra Akasha e riconduce alla luce le 

egregore. Dobbiamo essere noi gli artefici di questa rinascita a livello alto nella 

positività, gli aiuti vengono sicuramente ma quando siamo in condizione energetica di 

attirarli, alta frequenza.  
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Provare significa entrare attivamente nel flusso energetico continuo vivificante dell’Amore 

incondizionato dell’Io Sono; ti senti libero eterno presente hic et nunc, creativo come un 

faro di luce e calore per te e una fonte di nuove e gioiose emozioni di positività e 

simpatia per gli altri, la fisica quantica insegna pensieri ed emozioni positive attirano 

ottimismo entusiasmo e vitalità nella consapevolezza nella fiducia e nell’amore. 

Per concludere: l’Atto di Fede sostenuto dall’Io Sono, apre cuore e mente a nuovi 

orizzonti di vita, ci sgancia dalla dipendenza condizionante del karma passato e 

ci permette di creare nuovi rapporti, nuove condizioni e di amare la vita in tutte 

le sue infinite possibilità; infatti, possiamo chiedere il nuovo e ottenerne gli 

effetti che desideriamo con i nostri pensieri.  

 


